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Zivilschutz in Frankenthal 
hier: Anfrage der FWG-Stadtratsfraktion 
 
 
Erst durch äußere Ereignisse wie z.B. dem Krieg in der Ukraine oder dem Ahr-
hochwasser 2021 machen sich viele Mitbürger Gedanken über den Zivilschutz 
bzw. den Schutz der Bevölkerung in Frankenthal. Leider kann man auf der 
Homepage der Stadt Frankenthal außer einem Ansprechpartner keine weiteren 
Informationen erhalten. Die derzeitige Situation ist jedoch prädestiniert für Fra-
gen und Antworten zu diesem Thema 
 

1. Wo befinden sich Schutzräume im Stadtgebiet von Frankenthal? 

2. Gibt es von Seiten der Stadt Frankenthal einen Maßnahmenkatalog bei einem 
schwerwiegenden Störfall in den großtechnischen chemischen Anlagen in 
Ludwigshafen. Immerhin wird als ein Zwischenprodukt unteranderem das Nervengift 
Phosgen hergestellt. 

3. Hat die Verwaltung ihre Vorgaben für die EDV-Nutzung, auch bei den Eigenbetrieben 
und bei beteiligten Unternehmen (Stadtwerke), im Hinblick auf den Krieg in der 
Ukraine und möglichen Hackerangriffen auf kritische Infrastrukturen angepasst und 
verschärft? 

4. Sind mittlerweile alle Sirenen im Stadtgebiet auf den neusten Stand der Technik 
umgerüstet? Welche Erkenntnisse hat die Stadtverwaltung aus den durchgeführten 
Testläufen der Sirenen gezogen und was gilt es noch zu verbessern? 

5. Gibt es für Frankenthaler Bürger eine Karte auf denen Verhaltensweisen, 
Fluchtwege, Sirenensignale und ihre Bedeutung und weitere Tipps und 
Vorkehrungen enthalten sind? Wenn Nein, ist an die Erstellung und Verteilung einer 
solchen Karte gedacht worden? Wenn Ja, wo sind die Informationen für alle Bürger 
nachlesbar? 
 

 
Jesko Piana 
Fraktionsvorsitzender 
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